



Ortsgemeinde
Bassenheim

Informationen der Gemeinde
an die Haushalte



Liebe Bürgerinnen und Bürger,

ein grundlegender Baustein der Digitalisierung des Landes ist der flächendeckende Ausbau von leistungs- und zukunftsfähigen digitalen Netzen.

Unsere Gemeinde steht vor einer richtungsweisenden Entscheidung: dem Ausbau eines flächendeckenden Glasfasernetzes, das bis in jedes Haus verlegt werden kann (Fiber to the Home, FTTH).

Dies ist eine einzigartige Chance, um unsere Dörfer fit für die digitale Zukunft zu machen und damit unsere Lebensqualität und Standortattraktivität nachhaltig zu stärken.

Ein modernes Glasfasernetz bedeutet nicht nur ultraschnelle und stabile Internetverbindungen - es schafft die Grundlage für zukunftsweisende Entwicklungen in vielen Bereichen: Bildung, Arbeit, Gesundheit, Verwaltung und Freizeit.

Auch für unsere Immobilien bietet der Glasfaserausbau große Vorteile, denn ein Haus mit Glasfaseranschluss ist auf dem Immobilienmarkt wertvoller.

So erhöhen wir die Attraktivität für junge Familien und Unternehmen, die auf eine leistungsfähige Infrastruktur angewiesen sind und dadurch in unserer Gemeinde eine neue Heimat finden können.

Die Firma Westconnect, die den Ausbau durchführt, wird den Anschluss innerhalb der Ortslagen bis in jedes Haus **kostenfrei** durchführen.

Damit der Ausbau für die ausführende Firma wirtschaftlich ist, müssen allerdings mindestens 40% aller Haushalte in den Ortslagen einen 2-Jahres-



Vertrag mit E.ON, dem Mutterkonzern von Westconnect, abschließen. Nur wenn sich genügend Bürgerinnen und Bürger für einen Glasfaseranschluss entscheiden, kann das Projekt realisiert werden. Ein Vertragsabschluss ist jedoch nicht zwingend. In diesem Fall bleibt Ihr bisheriger Vertrag zu den Bedingungen, die er beinhaltet, bestehen. Bitte beachten Sie, dass Kosten entstehen, wenn Sie sich erst nach der Erstausbau-Phase für einen Glasfaseranschluss entscheiden.

Daher bitten wir Sie:

Informieren Sie sich im beiliegenden Flyer. Ebenso können Sie auch persönliche Termine mit den Beratern von E.ON in Ihrem Haus vereinbaren.

Weitere Informationen finden sich auf unserer Website (<https://www.bassenheim.de>).

Gestalten wir gemeinsam die Zukunft unserer Gemeinde.

Herzliche Grüße!

Ortsbürgermeisterin Natalja Kronenberg